



L'ÉQUIPE DE LA FÉDÉRATION DES FRANCOPHONES DE TERRE-NEUVE ET DU LABRADOR VOUS SOUHAITE DE TRÈS BONNES FÊTES !



CONCERT DE NOËL DE LA CHORALE LA ROSE DES VENTS



C'est avec un immense plaisir que l'Association communautaire francophone de Saint-Jean, ACFSJ, a soutenu le concert de Noël de la chorale La Rose des Vents. L'événement a permis de retrouver un public fidèle tout en accueillant de nouveaux visages, dans une salle remplie d'émotion et de convivialité.

Les chants d'hiver ont créé une ambiance chaleureuse et festive, offrant au public un moment de partage et de détente. L'ACFSJ est fière d'avoir contribué à la réussite de ce concert et remercie chaleureusement la chorale ainsi que toutes les personnes présentes.

CPEF - PROJET NUTRI-ENFANCE ET FAMILLE



Vous aimez cuisiner? Ce concours est pour vous! Dans le cadre du projet Nutri-Enfance et Famille, le Centre de la Petite Enfance et Famille (CPEF) Les P'tits Cerfs-Volants lance le Concours de recettes traditionnelles et multiculturelles. Partagez une recette chère à votre cœur, transmise par votre famille ou inspirée de votre culture, et courez la chance de gagner un voyage culinaire à Saint-Jean !

Date limite: 24 décembre 2025. Découvrez tous les détails et comment participer en visitant le site : [CPEF Les P'tits Cerfs-Volants](#).



Match d'impro du temps des fêtes >>voir p2



Noël des enfants à Labrador City
>>voir p3



Agenda des activités >>voir p4

MATCH D'IMPRO DU TEMPS DES FÊTES

La troupe d'improvisation les Amuse-Gueules de St-Jean, a accueilli la troupe Croq'Paroles de St-Pierre-et-Miquelon en fin de semaine dernière.

17 personnes ont participé aux différents ateliers de formation : un premier cours, en visioconférence, vendredi soir avec Brigitte Soucy, du Théâtre de la Ligue Nationale d'Improvisation (LNI), sur l'utilisation de l'espace de jeu. Puis la journée du samedi plus axée sur l'interprétation de personnages avec Alexandre Gauthier, professeur de littérature québécoise à Memorial University (MUN). Alexandre a étudié l'histoire du théâtre, il était présent grâce à un partenariat avec l'Association des théâtres francophones du Canada (ATFC).

En soirée, plus d'une trentaine de personnes ont assisté aux matchs : 3 équipes mêlant les participants des 2 groupes se sont affrontées dans la bonne humeur, entre improvisations chantées, personnages de science-fiction et thème des fêtes. Merci à tous les participants pour leur générosité et leur créativité, merci à Sébastien Gagnon pour la technique et les lumières, et merci à Rania, Adem et Nick, jeunes participants au programme Flash Culture qui sont venus aider le Réseau culturel pour l'accueil du public, la mise en place de la salle, et ont géré toute la musique de la soirée !

Le Réseau culturel remercie La Préfecture de St-Pierre-et-Miquelon, l'Agence de promotion économique du Canada atlantique (APECA), ArtsNL, l'ACFSJ, l'ATFC qui ont permis la réalisation de ce projet !



LE TOP DES FRANCO

VOYAGE
FRANCOPHONIE
EMPLOI
JEUNESSE
50 ANS & +
ART
SANTÉ

APPEL AUX INTERPRÈTES de 14 À 17 ans

Le Réseau culturel est à la recherche de l'interprète qui représentera Terre-Neuve-et-Labrador sur la scène du spectacle Jamais Trop Tôt à Granby (QC) en août 2026. Jamais Trop Tôt, c'est le plus grand projet culturel pancanadien pour les jeunes de 14 à 17 ans, visant à promouvoir la musique francophone.



APPEL À INTERPRÈTES



À la recherche de l'interprète qui représentera Terre-Neuve-et-Labrador sur la scène de Jamais Trop Tôt, pendant le Festival International de la Chanson de Granby !

Tu as entre 14 et 17 ans ?
Tu rêves de monter sur scène ?
Envie une vidéo
avec 2 chansons en français
avant le 1er mars 2026

Renseignements
culture@fftnl.ca
709-800-6200
reseauculturel
[Facebook](https://www.facebook.com/reseauculturel) [Instagram](https://www.instagram.com/reseauculturel/) [Twitter](https://www.twitter.com/reseauculturel)

Inscription
[Inscription](#)



JTT

Réseau
National des
Gars de la
Chanson

LE COIN FRANCO À LA PARADE DE NOËL DE CORNER BROOK

Cette année, Le Coin Franco a fièrement représenté la communauté francophone de la région lors de la Parade de Noël de Corner Brook. Avec des sourires, des couleurs festives et un esprit chaleureux, notre présence a permis de mettre en lumière la richesse culturelle francophone au cœur des célébrations locales. Merci à tous ceux et celles qui ont contribué à faire de cet événement un moment mémorable pour notre communauté !



5 À 7 DE NOËL À L'AFL

Le traditionnel souper de Noël des adultes a été remplacé cette année par une formule 5 à 7, tenue le 5 décembre dans les locaux de l'Association francophone du Labrador, AFL. Plus d'une quarantaine de personnes se sont retrouvées pour partager un moment chaleureux et convivial. Les échanges se sont déroulés autour d'une magnifique table de charcuterie, préparée par The Grazing Box, à laquelle s'ajoutaient deux délicieuses bûches ainsi que du sucre à la crème confectionnés par nos soins. Petits et grands se sont côtoyés dans une atmosphère détendue et festive. Une excellente façon d'entrer dans la période des Fêtes !



NOËL DES ENFANTS À LABRADOR CITY

Le Noël des enfants s'est déroulé le 7 décembre à l'école l'ENVOL, à Labrador City, et a rassemblé une quarantaine d'enfants ainsi que leurs parents. L'après-midi a été ponctuée d'une foule de jeux et d'activités, et la venue de 'madame Balloune', avec ses confections de ballons, a fait le bonheur de tous. Mais le clou de la journée a sans doute été la venue du Père Noël, qui avait pris soin d'apporter un cadeau pour chaque enfant. Du plaisir, des sourires et des souvenirs enchantés, que demander de plus ?



CAFÉ CONVERSATION À HAPPY VALLEY - GOOSE BAY

Le premier café conversation de la Communauté francophone accueillante (CFA) à Happy Valley-Goose Bay s'est tenu le 28 novembre dans les locaux de la Labrador North Chamber of Commerce. Des personnes de 4 nationalités s'y sont retrouvées. Elles ont pu faire des connaissances, échanger sur leur parcours et partager des anecdotes, le tout dans une atmosphère détendue et amicale. Autour d'un café « si canadien » de Tim Hortons, pour briser la glace et favoriser les interactions, un jeu ludique a été proposé, suscitant rires et discussions animées.



SÉANCE PHOTO AVEC LE PÈRE NOËL À L'ACFSJ

L'Association communautaire francophone de Saint-Jean, ACFSJ, a organisé une séance photo avec le Père Noël. Petits et grands ont répondu présents pour immortaliser ce moment magique dans une ambiance chaleureuse et festive. Les sourires, la joie et la bonne humeur étaient au rendez-vous, permettant aux familles de repartir avec de beaux souvenirs de cette activité des fêtes. Cette rencontre a été l'opportunité de rassembler la communauté et de partager la magie de Noël.

L'Association communautaire francophone de Saint-Jean remercie chaleureusement toutes les familles qui ont participé à cette activité et vous souhaite de très bonnes fêtes de fin d'année !

19 DÉC

AFTNL - St-Jean



19 DÉC

Le Coin Franco/AFTNL-Corner Brook



22 DÉC

AFTNL - St-Jean



7 & 21 JAN

AFL - Labrador City



13 JAN

AFL - Labrador City



À PARTIR DU 10 JAN

Le Coin Franco—Corner Brook



À PARTIR DU 12 JAN

ACFSJ - St-Jean



À PARTIR DU 24 JAN

ACFSJ – St-Jean



SERVICES EN FRANÇAIS

Bureau des services en français

Office of French Services

Besoin de services ou de renseignements du gouvernement provincial en français? Communiquez avec nous.

709.729.0311 | 1.800.775.6170
servicedesanfrancais@gov.nl.ca
www.gov.nl.ca/servicedesanfrancais

PASSEPORT SANTÉ

Pour faciliter la communication avec les professionnels de la santé

La santé, c'est aussi une question de langue...

LE FRANCO TNL
ABONNEZ-VOUS
À L'INFOLETTRE DE LA FFTNL
SUR FRANCOTNL.CA/INFOLETTRE